



*Die Stiftung Oberwallis für Kinder unserer Welt greift dem Verein Pflegefamilien Oberwallis finanziell unter die Arme. Bildquelle: zvg*

31.08.2018, 09:38

## **Visp: 5000 Franken für den Verein Pflegefamilien Oberwallis**

**Die Stiftung Oberwallis für Kinder unserer Welt unterstützt den Verein Pflegefamilien Oberwallis mit 5000 Franken. Die Freude über die Spende ist riesig.**

Seit zwei Jahren unterstützt der Verein Pflegefamilien Oberwallis Betroffene und fördert den Austausch untereinander. Ein Engagement, welches die Stiftung Oberwallis für Kinder unserer Welt goutiert. Dies mit einer Spende über 5000 Franken. Gemäss Mitteilung nutzt der Verein das Geld für Pflegefamilien, die mit ausserordentlichen Aufwänden konfrontiert sind. Bei Notfallplatzierungen kommen Kinder beispielsweise ohne jegliche persönliche Ausstattung in eine Pflegefamilie. Oder der Verein ermöglicht einem Pflegekind die Ausübung eines Hobbys. Zudem möchten die Verantwortlichen die Pflegefamilien auch mit Erfahrungsaustausch, einem Familientag und Fachliteratur unterstützen.

Die Stiftung Oberwallis für Kinder unserer Welt hat den Zweck, Kindern und Jugendlichen in Notlagen – unabhängig von sozialem Stand oder Religion – zu helfen und dazu beizutragen, dass sich die Situation von Kindern und Jugendlichen langfristig verbessert. Sie hat unter anderem Projekte in Bosnien, Haiti, Brasilien und den Philippinen realisiert. Die Stiftung kann im Rahmen des Stiftungszwecks auch Organisationen in der Region unterstützen./ip